

Sauveur ressuscité daigna apparaître pour la première fois, en lui ordonnant d'aller dire aux disciples " de partir pour la Galilée ".— " C'est là qu'ils me verront," dit Jésus aux saintes femmes.

Quelle transformation merveilleuse devait opérer dans l'âme des Apôtres, sous l'inspiration de l'Esprit-Saint, la résurrection du Sauveur! Les spectateurs tremblants de la Passion deviennent subitement les témoins héroïques de la Résurrection. Ils paraissent hardiment au milieu de cette même multitude qui, peu de jours auparavant, maudissait leur Maître et jetait la terreur dans leur âme, encore pusillanime ; ils se mettent à prêcher partout Jésus-Christ ressuscité " avec une audace qui émeut le Sanhédrin " et qui remue la foule, stupéfaite d'une aussi complète et rapide transformation. " Hommes israélites, s'écrie saint Pierre, écoutez ces paroles : Jésus de Nazareth, cet homme approuvé de Dieu parmi vous par les actes de sa puissance... Cet homme vous ayant été livré selon le dessein arrêté et la prescience de Dieu, vous l'avez affligé et fait mourir par les mains des méchants. Dieu l'a ressuscité, en dissipant les douleurs du séjour des morts, parce qu'il était impossible qu'il y fût retenu." (Act., II, 22-24) Et, plus tard, saint Paul, parlant aux Juifs dans la synagogue d'Antioche, dira : " Mes frères, fils de la race d'Abraham... les habitants de Jérusalem et leurs princes l'ayant méconnu, ont accompli, en le condamnant, les paroles des prophètes qui sont lues chaque Sabbat... Mais Dieu l'a ressuscité d'entre les morts le troisième jour ; et il a été vu, durant des jours nombreux, par ceux qui étaient montés avec lui de la Galilée à Jérusalem, et qui maintenant encore sont ses témoins devant le peuple."

Témoins héroïques de la résurrection de Jésus, les Apôtres mourront tous pour attester devant le monde entier la vérité incontestable de cet éclatant miracle, fondement de leur foi et de la nôtre. Quelle sainte joie, en effet, pour tous les enfants de l'Église, en ce jour de Pâques, de célébrer la vérité triomphante de ces paroles du Sauveur : " C'est pour cela que le Père m'aime, parce que je donne ma vie pour la reprendre de nouveau. Personne ne me l'ôte, mais je la donne de moi-même. J'ai le pouvoir de la donner, et j'ai le pouvoir de la reprendre : tel est le commandement que j'ai reçu de mon Père." (S. Jean, X.